



L'Université catholique d'Afrique centrale se désolidarise du Pr Claude Abe.

Le sociologue, chargé de cours à l'Université catholique d'Afrique centrale, est littéralement jeté à l'eau chaude des réseaux sociaux.

Le dimanche 16 avril 2023, le Pr Claude Abé avait tenu un discours tribaliste pendant l'émission de débat « Club d'Elites » diffusée sur l'antenne de Vision 4 Télévision.

L'universitaire avait notamment invité l'Etat à faire des reformes de nature à ce que chacun retourne dans son village. « **Le Cameroun devra affronter à un moment donné la réforme foncière. On passera par là, il faut que chacun retourne chez soi et il faut que les gens prennent les avis républicains dans ce sens-là, pas d'essayer d'utiliser la République en disant "nous sommes républicains" alors que derrière, on a un projet pour envahir les uns et les autres et les remplacer dans leur village** », tel sont les propos clivant tenus par le Pr Abé au cours de ce programme de grande écoute.

Ces déclarations du Pr Claude Abe ont suscité une indignation dans l'espace public. Les leaders d'opinion, les hommes politiques et hommes religieux, ont fustigé avec véhémence la sortie maladroite du sociologue.

L'Université catholique d'Afrique centrale a brisé le silence pour se « **désolidariser entièrement de la sortie médiatique du Professeur Claude Abe** » peut-on lire dans la mise au point signée du Professeur Abbé Jean Bertrand Salla, Recteur de l'UCAC. « **Nonobstant la liberté d'expression reconnue aux enseignants, les déclarations et comportements portant atteinte à l'image de l'institution ou contraires aux bonnes mœurs sont encadrés et/ou sanctionnés par les statuts canoniques et le règlement intérieur de l'université catholique d'Afrique centrale** » a ajouté le Recteur.



UNIVERSITÉ CATHOLIQUE D'AFRIQUE CENTRALE
Institut Catholique de Yaoundé

Yaoundé, le 25 AVR 2023

LE RECTEUR

**MISE AU POINT DU RECTEUR DE
L'UNIVERSITE CATHOLIQUE D'AFRIQUE CENTRALE
AU SUJET DE LA SORTIE MEDIATIQUE DU PROF. CLAUDE ABE**

Le Recteur informe l'opinion publique que l'Université Catholique d'Afrique Centrale se désolidarise entièrement de la sortie médiatique du Professeur Claude ABE au cours de l'émission « Club d'Elites », du 16 avril 2023, sur le plateau de la chaîne de Télévision Vision 4.

Il tient à rappeler que l'Université Catholique d'Afrique Centrale est une Institution pontificale qui promeut : l'ouverture aux autres, la fraternité, le vivre-ensemble et la multiculturalité. L'Université Catholique d'Afrique Centrale s'associe aux autorités publiques et aux membres de la société civile pour condamner tout discours haineux et tribaliste contraire aux valeurs ci-dessus énumérées et à son éthique propre.

Le Recteur rappelle que, nonobstant la liberté d'expression reconnue aux enseignants, les déclarations et comportements portant atteinte à l'image de l'Institution ou contraires aux bonnes mœurs sont encadrés et/ou sanctionnés par les statuts canoniques et le règlement intérieur de l'Université Catholique d'Afrique Centrale.

Nous osons espérer que cette mise au point clarifie la position de l'Université Catholique d'Afrique Centrale.



Pr Abbé Jean Bertrand SALLA
Recteur

B.P. : 11628-Yaoundé-CAMEROUN- Tél. : (237) 222 23 74 00 / 222 23 74 01 / 242 69 85 55
Email : rectorat@ucac-icy.net – Site web: www.ucac-icy.net
SOCIETE GENERALE CAMEROUN (SGC) Yaoundé – Cpte : 25 00 900 219/2
SOCIETE GENERALE- AGENCE CENTRALE PARIS Cpte : 000 37260425 94